

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

El economista argentino Javier Milei cumplió su primer año de gestión este martes, un período marcado por su feroz programa de ajuste fiscal que le ha permitido entregar cifras económicas exitosas, mientras el ciudadano de a pie resiste el impacto a la espera de un cambio de fondo.

El libertario ofreció un discurso en cadena nacional de unos 40 minutos, que preparó junto a su asesor Santiago Caputo y que grabó al final de la tarde en la Casa Rosada.

En él repasó “la herencia recibida” tras el último Gobierno peronista -haciendo alusión al reciente escándalo del senador Edgardo Kueider en Paraguay-, el plan de estabilización que puso en marcha apenas llegó al sillón de Rivadavia y los resultados de esas medidas.

Comparó el estado actual del país con la realidad de diciembre de 2023 y reconoció el sacrificio de los argentinos en este período. Aseguró que han logrado recuperar la confianza en el país al reordenar las cuentas, pulverizar la inflación, remover los privilegios de la llamada “casta” y eliminar normas con la desregulación.

Su mensaje iba en línea con lo que más temprano había prometido para el sector agrícola: reducir las retenciones en 2025, siempre y cuando se mantenga la consolidación del crecimiento económico y la solidez fiscal.

“En la medida que podamos consolidar esta tendencia a lo largo del año que viene y que se pueda verificar que el aumento de ingresos no es de tipo transitorio, sino de tipo permanente, más la reducción del gasto público porque la motosierra continúa, se va a traducir en baja de impuestos”, afirmó.

Y recordó que cumplió con



PARA VER EL DISCURSO COMPLETO DE SU PRIMER AÑO, INGRESA AL QR.

Milei celebra su primer año con más promesas “si se consolida el crecimiento y solidez fiscal”

■ El Presidente repasó los hitos más importantes de su gestión y agradeció a los argentinos por su sacrificio en medio del duro plan de ajustes.

la promesa de desregular el mercado, eliminando barreras para una industria que es considerada entre los principales motores económicos

de la nación austral.

Después del mensaje, el Presidente encabezó un brindis con su equipo de trabajo.

La celebración de Caputo

En la jornada, su ministro de Economía, Luis “Toto” Caputo, también celebró su primer año frente a la cartera con un video de dos minutos.

En tono épico, mostró el recorrido de los números del Gobierno: arrancó con un 25% mensual de inflación y

ahora ese indicador se ubica en 2,7% para octubre. Este miércoles sale el dato para noviembre, que se espera se haya acelerado de la mano de un alza en el consumo.

El costo de vida domina casi la mitad de su explicación, pero también hay referencias a sueldos, inversiones, baja de impuestos y la caída abrupta del riesgo país.

Eso sí, no hace referencia al cepo cambiario ni tampoco apareció la palabra “dólar”, aun cuando la brecha entre el tipo de cambio oficial y el paralelo prácticamente no existe, dejando el terreno listo para levantar los controles.

Este es uno de los principales reclamos del mercado al Gobierno.

25%

DE IPC MENSUAL SE REGISTRÓ EN DICIEMBRE DE 2023.